



Aufbau einer Schulpartnerschaft zwischen der Thembaletu Highschool in George/Südafrika und der Gustave-Eiffel-Schule



Die Idee, eine Schulpartnerschaft mit einer Schule in Südafrika aufzubauen, entstand im Rahmen des durch die KulturMarktHalle (KMH) organisierten Global Citizens Festivals. Menschen aus Berlin tauschen sich im Rahmen des Festivals mit Menschen aus Ländern des globalen Südens aus und rufen gemeinsame Projekte ins Leben. Was lag da näher, als darüber nachzudenken, ob auch wir uns als Schule an diesem Austausch beteiligen.

Die Schule, mit der wir nun gemeinsam eine Partnerschaft aufbauen wollen, ist die Thembaletu Highschool in George.

Nach vielen Absprachen, Anträgen und digitalen Treffen ist es nun soweit; vier SchülerInnen unserer Schule sind am 10.04.2024 gemeinsam mit zwei LehrerInnen und dem künstlerischen Leiter des Festivals für 10 Tage nach Südafrika gereist. Gefördert wird der Austausch über ENSA*.

Das geplante Programm für unsere Anbahnungsreise ist vielfältige und mit Sicherheit aufregend. An dieser Stelle nur einige Einblicke:

- Tour durch Kapstadt
- Kennenlernen der Partnerschule sowie der Gastfamilien
- gemeinsamer Besuch des Generalkonsulats in Kapstadt
- Erkundung des Townships Thembaletu mit den NGOs von „Explore our hood“
- Fahrt zur Victoria Bay; Teambildung; gemeinsames Chakalaka-Kochen
- Austausch mit Zeitzeugen zum Thema Apartheid und Austausch zum Themenschwerpunkt „Soziale Gerechtigkeit“
- gemeinsame Fahrt zum Addo National Park und Übernachtung vor Ort
- Teilnahme am Unterricht und Schulfest der Thembaletu Highschool



Am **17.04.** findet für alle Interessierten um **18.00 Uhr** in der **KulturMarktHalle** (Hanns-Eisler-Straße 93, 10409 Berlin) ein digitales Treffen mit unseren Reisenden statt. Ihr seid/Sie sind herzlich dazu eingeladen!

Mehr über die Fahrt, die Erlebnisse, Eindrücke und den Beginn unserer Partnerschaft erfahrt ihr/ erfahren Sie an dieser Stelle, wenn unsere Reisenden zurück sind.

Auch über den Gegenbesuch einer Delegation der Thembaletu Highschool bei uns, der im Juni 2024 geplant ist, werden wir hier natürlich berichten.

* Entwicklungspolitisches Schulaustauschprogramm